

“servir a los demás con el amor de Dios”

El Mensaje cuaresmal de este año de la Fe, el Papa nos habla de, “El lazo indisoluble ente fe y caridad”, advierte que “para una vida espiritual sana es necesario rehuir tanto el fideísmo como el activismo moralista”, y luego señala que “la existencia cristiana consiste en un continuo subir al monte del encuentro con Dios para después volver a bajar, trayendo el amor y la fuerza que derivan de éste, a fin de servir a nuestros hermanos y hermanas con el mismo amor de Dios”. El término ‘caridad’ no se limita solo a la solidaridad o a la simple ayuda humanitaria, la mayor obra de caridad es la evangelización, recuerda el Santo Padre, haciendo hincapié en que “todo parte del amor y tiende al amor”.

Y es que infundiendo en nosotros la caridad, el Espíritu Santo nos hace partícipes de la abnegación propia de Jesús: filial para con Dios y fraterna para con todo hombre. Benedicto XVI nos recuerda también en su mensaje cuaresmal, “Prioridad de la fe, primado de la caridad”. Y tras referirse al bautismo – sacramento de la fe – y a la Eucaristía – sacramento de la caridad – el Santo Padre subraya que “la fe precede a la caridad, pero se revela genuina sólo si culmina en ella”.

Jesús Domingo Martínez